



## Reforma eléctrica: Oposición presentará su propia iniciativa este mes, prevé el PAN

El coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, señaló que prevén presentar la iniciativa de reforma eléctrica de 12 puntos que elaboraron con la coalición Va por México durante este periodo ordinario de sesiones, que termina el 30 de abril, sin dar a conocer la fecha exacta aún.

Ello, comentó, aún será revisado por dirigentes y coordinadores parlamentarios de los partidos que integran la coalición, es decir, PAN, PRI y PRD.

“Tenemos una reunión entre coordinadores y presidentes el día de hoy (lunes) para valorar esto, pero por supuesto que este periodo, conscientes de que estamos a 18 de abril y nos quedan todavía 12 días. No sabría decir exactamente cuándo, pero en este periodo”, afirmó Jorge Romero.

Así lo señaló en una conferencia de prensa del partido blanquiazul luego de que el domingo por la noche la oposición frenó en San Lázaro la reforma eléctrica que impulsó el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) y que buscaba favorecer a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) por encima de empresas privadas o de energías limpias.

Durante la conferencia, el presidente del PAN, Marko Cortés, celebró el trabajo de las y los diputados de su partido, así como los legisladores de la coalición Va por México, con el PRI y PRD, en la sesión que se realizó el Domingo de Resurrección.

Dijo que de no contar con la coalición legislativa, se habría aprobado lo que consideran una reforma “contaminante y regresiva”, además de darle más poder al titular de la CFE, Manuel Bartlett.

También consideró que sin esta coalición se hubieran eliminado contrapesos institucionales o que AMLO controlaría elecciones, incluso señaló que se hubieran desaparecido el Instituto Nacional Electoral, al Tribunal Electoral o al INEGI, entre otros autónomos.

“La derrota de la contrarreforma eléctrica enseña y acredita que es posible derrotar al gobierno y frenar la destrucción nacional”, señaló Cortés.

El líder nacional del PAN hizo un llamado a los partidos de la coalición legislativa Va por México a “mantener la unidad de propósito” en el objetivo de cuidar al país.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/4/18/reforma-electrica-oposicion-presentara-su-propia-iniciativa-este-mes-preve-el-pan-509288.html>